

Lula déclare qu'Elon Musk doit respecter les règles du Brésil



La Havane, 31, août, (RHC)- Le président Luiz Inacio Lula da Silva a défendu vendredi la décision de la Cour suprême fédérale (STF) à l'égard de la plateforme X et il affirmé que son propriétaire, le milliardaire Elon Musk, doit respecter les règles du Brésil.

Le ministre Alexandre de Moraes, du STF, a statué mercredi que X devait nommer un représentant dans le pays dans les 24 heures, sous peine de voir la plateforme retirée du territoire national.

Le délai a expiré et la société a fait savoir qu'elle n'allait pas respecter la décision de la Cour suprême et qu'elle s'attendait à disparaître des ondes à tout moment.

À cet égard, Lula a déclaré lors d'une interview à la radio que l'argent de Musk ne pouvait pas lui donner la possibilité de ne pas respecter la décision de la cour supérieure.

Il a expliqué que tout citoyen, où qu'il soit dans le monde, qui a un investissement au Brésil, est subordonné à la constitution fédérale et à ses lois. (Source: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba